

Las cuencas del Segura y del Júcar aumentan, pero siguen bajas

21.05.08 - EFE

El agua acumulada en las cuencas del Segura y el Júcar han aumentado gracias a las lluvias de primavera, aunque siguen siendo los que menos reservas tienen, según datos del Ministerio de Medio Ambiente. La cuenta hidrográfica del Júcar, una de las más precarias en agua acumulada, ha conseguido mejorar la reserva en seis décimas, hasta el 24,7% de capacidad, mientras que la del Segura ha subido dos, hasta el 20,5%.

La capacidad de la cuenca del Júcar es de 3.346 hectómetros cúbicos y en la actualidad tiene 828 de agua acumulada, lo que supone el 24,7%, mientras que en la del Segura, con una capacidad de 1.129 hectómetros, hay acumulados 231, lo que significa el 20,5%.

A nivel nacional, el agua acumulada en Cataluña y en el conjunto de embalses peninsulares sigue aumentando gracias a las lluvias de primavera, ya que la reserva ha crecido hasta el 30 y el 57,3% de la capacidad total, respectivamente, en la última semana. La reserva total ha subido 1,1 puntos para situarse en 31.111 hectómetros, aunque por debajo de lo acumulado hace un año, cuando los embalses se encontraban en el 64,7% de la capacidad.